

Polisi Terjunkan Ratusan Personel Gabungan, Perayaan Malam Tahun Baru 2024 di Situbondo Berlangsung Kondusif

Achmad Sarjono - SITUBONDO.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 2, 2024 - 10:53



SITUBONDO – Ratusan personel gabungan TNI Polri dan Instansi terkait diterjunkan oleh Polres Situbondo Polda Jatim, dalam mengamankan perayaan malam tahun baru 2024 di sejumlah titik, Minggu (31/12/2023).

Ratusan personel disebar di semua titik keramaian diantaranya tempat ibadah,

hingga tempat wisata yang menjadi lokasi perayaan malam pergantian tahun.

Selain itu terpantau personel Polres Situbondo juga siaga di lokasi Pengajian dan Doa bersama di Alun-Alun Situbondo serta Sholawat Kebangsaan di Lapangan Desa Demung Kecamatan Besuki.

Kapolres Situbondo AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto, S.H., S.I.K., M.H. dalam sambutannya saat memimpin Apel Kesiapan Pengamanan Malam Tahun Baru mengatakan apel kesiapan pengamanan pada hari itu merupakan wujud tugas mulia memberikan pengamanan dan pelayanan kepada masyarakat yang akan merayakan malam pergantian tahun.

“Lakukan langkah antisipasi yang proaktif dan aplikatif serta cara bertindak yang tepat, efektif dan efisien dengan meningkatkan kewaspadaan khususnya dalam pengamanan di tempat-tempat ramai kegiatan masyarakat dan juga tempat wisata” pesan AKBP Dwi Sumrahadi.

Untuk pengamanan malam pergantian tahun dan juga pengajian akbar diterjunkan sebanyak 328 personel gabungan, diantaranya Polres Situbondo dan Polsek Jajaran 233 personel, TNI dari Kodim 0823 dan Sub Denpom V sebanyak 50 personel, gabungan Dishub, Satpol PP, Dinkes, BPBD dan Instansi lainnya 45 personel.

“Hingga berakhirnya perayaan malam tahun baru, tidak ada laporan kejadian gangguan kamtibmas yang menonjol,”kata AKBP Dwi Sumrahadi.

Sementara itu, malam pergantian tahun baru 2024 di Kabupaten Situbondo diisi dengan menggelar pengajian dan doa bersama di alun – alun Situbondo.

Sebanyak 35.365 peserta Dzikir satu milliar Basmalah yang hadir di Kota Situbondo itu juga menjadikan kegiatan doa bersama pada malam pergantian tahun 2023 – 2024 tersebut meraih rekor Muri.

“Kami sampaikan terimakasih kepada pemerintah Kabupaten Situbondo dan seluruh elemen Masyarakat yang telah mengisi perayaan pergantian tahun kali ini dengan doa bersama,”pungkas Kapolres Situbondo. (*)